

# HUMAS

## Peringati HUT Satpam Ke-43, Polres Semarang Gelar Syukuran Bersama Perwakilan Satpam se-Kabupaten Semarang

Agung widodo - SEMARANG.HUMAS.CO.ID

Jan 24, 2024 - 22:11



*Puncak peringatan HUT Satpam Ke-43, Tingkat Polres Semarang\_Polda Jateng Diperingati Dengan Menggelar Tasyakuran Bersama, Yang Bertempat Tlogo Resort Tuntang, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Rabu (24/01/2024).*

**SEMARANG-** Puncak peringatan [HUT Satpam Ke-43](#), tingkat Polres Semarang\_Polda Jateng diperingati dengan menggelar tasyakuran bersama, yang bertempat Tlogo Resort Tuntang, [Kabupaten Semarang](#), Jawa Tengah, Rabu (24/01/2024).

Dalam acara tersebut dihadiri Wakapolres Semarang Kopol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H beserta sejumlah PJU Polres Semarang, serta perwakilan Satpam se-Kabupaten Semarang.

Dalam sambutannya, Kopol Fandy menyampaikan, amanat Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M yang dalam kesempatan tidak bisa hadir.



"Menyampaikan amanat Kapolres Semarang mengucapkan selamat [HUT Satpam ke-43](#) yang jatuh pada tanggal 30 Desember 2023 lalu. Kami sangat berterimakasih atas kerjasama antara Polri dengan Satpam, dimana personel Polri khususnya di Kabupaten Semarang tidak mungkin mengcover seluruh wilayah. Tugas Kepolisian terbatas di lingkup kerja masing masing, serta tetap waspada tidak Underestimate terhadap dinamika yang terjadi di masyarakat," ungkapnya.

Pihaknya juga menyampaikan bahwa acara itu merupakan puncak dari kegiatan HUT Satpam sebelumnya. Dimana sebelumnya telah diadakan kegiatan sosial diantaranya pemberian sembako kepada keluarga Satpam, donor darah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Babadan Ungaran Barat.

"Acara kali ini juga diselingi dengan pemberian piala kegiatan lomba Kamtibmas Satpam tingkat Polres Semarang, diantaranya PBB, kesiap siagaan Satpam di lokasi kerja hingga kelengkapan administrasi Satpam," ungkapnya.



"Dalam konteks pengamanan Pemilu 2024 kali ini, peran Satuan Pengamanan di Kabupaten Semarang juga berperan dalam menjaga Harkamtibmas membantu jajaran Kepolisian Resor Semarang. Karena selain menjaga Harkamtibmas di lingkungan kerja, juga berperan di lingkungan masyarakat tempat tinggal anggota Satpam sekalian," tambahnya.

Di akhir pernyataannya Wakapolres berharap bahwa setiap anggota Satpam berperan serta di masa kampanye terbuka.

"Perihal saling mengingatkan baik kepada staff maupun karyawan pabrik untuk tidak menggunakan knalpot brong saat bekerja," tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas/Jk\_Zed.